

Tras reunirse con Lula, CFK compara a gobierno de Milei con Pinochet

En Argentina por el Mercosur, el líder brasileño visitó a la exmandataria en su arresto domiciliario.

La expresidenta argentina Cristina Fernández (en prisión domiciliaria) agradeció la visita de poco más de una hora que recibió ayer del presidente brasileño, Luiz Inácio Lula da Silva, de paso por

Buenos Aires para acudir a la cumbre de Mercosur, destacando el encuentro como un "acto político de solidaridad".

Fernández hizo un paralelismo entre su situación y la persecución que sufrió Lula, a quien también encarcelaron en un caso de 'lawfare'. "También intentaron callarlo. No pudieron. Volvió con el voto del pueblo brasileño y la frente en alto", destacó la expresidenta.

"Su visita fue mucho más que un gesto personal, fue un acto político de solidaridad", escribió en un largo mensaje en X, en el que desplegó todo un arsenal de críticas hacia el presidente argentino, Javier Milei. Argentina, aseguró, "vive una auténtica deriva autoritaria":

"Este es el terrorismo de Estado de baja intensidad que vive la Argentina. Están convirtiendo al país en un experimento continental", como el que se aplicó en Chile durante la dictadura de Augusto Pinochet, dijo.

Lula también utilizó sus redes sociales para dar detalles de su encuentro con Fernández, una "compañera" con la que comparte "una amistad de muchos años, que va mucho más allá de la relación institucional".

"Me alegré mucho de volver a verla y encontrarla tan bien, con fuerza y ganas de luchar", expresó el mandatario, quien deseó a la expresidenta toda la fuerza para seguir bregando con la misma firmeza que "ha sido marca de su trayectoria en la



Lula y CFK posan al reunirse en Buenos Aires. / @CFKARGENTINA

vida y en la política": "Pude sentir en las calles el apoyo popular que viene recibiendo y sé bien lo importante que es ese reconocimiento en los momentos más difíciles. Que te vaya bien y sigas firme en tu lucha por la justicia", le deseó Lula.

Lula fue recibido por una

multitud a la entrada del departamento del barrio de Constitución donde Cristina está recluida tras ser condenada a 6 años de cárcel por corrupción, la que fue conmutada a arresto domiciliario por razones de seguridad y por edad (72 años).

EUROPA PRESS